

Casa de las Américas evoca a heroína del Moncada Haydée Santamaría



La Habana, 26 jul (RHC) La Casa de las Américas evoca este martes el legado de Haydée Santamaría, fundadora de la institución regional, heroína de la República de Cuba y una de las asaltantes al Cuartel Moncada.

En el año de su centenario, la Casa retoma los testimonios ofrecidos por la periodista y escritora cubana Marta Rojas (1928-2021) sobre la combatiente de la nación caribeña y protagonista del documental Nuestra Haydee (2015).

De acuerdo con el texto publicado en el portal oficial La Ventana, la obra forma parte de un libro en preparación que recoge anécdotas, impresiones y valoraciones de una veintena de compañeros de lucha, intelectuales, artistas, amigos y familiares de Santamaría.

El material, recopilado por la también reportera cubana Esther Barroso desde 2014 hasta la actualidad, alude a los hechos históricos que la Heroína del Moncada vivió como la traumática muerte de su hermano Abel y su compañero Boris Luis Santa Coloma así como sus esfuerzos en la clandestinidad para publicar el alegato, La historia me absolverá, encomienda de Fidel Castro.

Refiere, además, la apertura de la Casa bajo la conducción de la excombatiente, quien concretó la voluntad de la naciente Revolución cubana por valorizar las expresiones culturales de los pueblos del continente y el establecimiento de puentes, intercambios y contactos con figuras e intelectuales relevantes. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/294636-casa-de-las-americas-evoca-a-heroína-del-moncada-haydee-santamaria>



Radio Habana Cuba